

《学校教育目標 思いやりの輪を広げ 本気で楽しく 元気に学ぼう》「連携紹介 号」



かけはし

大仙市立西仙北小学校 学校報 平成29年度 第45号 (2018.1.26)

「1月下旬の冬季の連携」を紹介します。

「スキー授業（グラウンドの坂） & スキー学習（スキー場）」（全校） 1月15日（月）～

グラウンドの坂でスキー授業をして、スキー場で長い距離を滑りました。



1年生「スキー授業」

坂を、自分の足でのぼられます。



6年生「たざわ湖スキー場」

4人乗りクワッド動いています。



4年生「大台スキー場」

青空になり仙北平野が見えます。

冬休み明けの15日（月）から、「学校のグラウンドの坂を利用してスキー授業」を開始しました。「スキー場でのスキー学習」まで、全学年4～5回の「スキー授業」を行ってきました。

1月24日（水）は、「5・6年生がたざわ湖スキー場でスキー学習」をしました。前日は、寒波が襲来してホワイトアウト現象となり、水沢リフトのみの稼働だったそうですが、当日は気温は-12℃と低かったものの吹雪にもならず、クワッドリフトを何度も利用して長い距離を滑りました。

1月25日（木）は、「3・4年生が大台スキー場でのスキー学習」をしました。時おり青空がのぞいて、すばらしいコンディションの中楽しく滑りました。

2つとも今年度から会場を移しての開催を計画しました。来年度も同じ会場での開催がよいかと感じました。どの学年も、たくさんの保護者の皆様のご協力を得ることができ、安全に楽しく滑ることができました。ありがとうございました。

2月1日（木）の、「1・2年生の大曲ファミリースキー場でのスキー学習」もよろしくお願ひします。（2年生は、全員一度はリフトに乗ることをめあてに進めています。）

「大綱引きに関する活動体験」（4年生） 1月19日（金）

大綱の「ぐみ編み体験」をしました。熱心にぐみを編みました。当日使われますね。



台に上がって「綱のぐみ編み体験」

西仙北中央公民館前の旧法務局で、地元の方が大綱のぐみ編みをしています。

午後から4年生が出かけて、実際に「ぐみ編み体験」をしました。

編み方の要領をしっかりと聞いて、一人一人が綱を編む台に上がってぐみ編みをしました。どんどん上達して上手に編めるようになりました。

1時間強真剣に編みました。わらの埃よけのマスクをして活動する訳もわかりました。

編んだぐみを、次は2月2日（金）に「5・6年生が綱よい」をして仕上げるお手伝いをします。綱引き当日は、自分たちもかかわったことを思い出してほしいです。

